

WARTA

Pimpin GO September 2024, Kapolresta Mataram Harap Kegiatan Cooling System Ditingkatkan

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Oct 8, 2024 - 21:16



Gelar Operasi (GO) Bulan September 2024 Polresta Mataram, Selasa (08/10/2024).

Mataram NTB - Menjelang Pelaksanaan Pilkada 2024, kegiatan Cooling System

harus ditingkatkan untuk dapat menyentuh kelompok-kelompok masyarakat dari yang paling bawah di tingkat Lingkungan / Dusun untuk dapat mengetahui perkembangan informasi yang terjadi di tengah masyarakat.

Hal ini menjadi salah satu materi yang disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., saat memimpin Gelar Operasi (GO) bulan September tahun 2024 Polresta Mataram yang berlangsung di Ballroom Hotel Vaganza Mataram, Selasa (08/10/2024).

Selain soal Cooling system, Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram ini juga menyampaikan beberapa hal lain sebagai tanggapan dari paparan yang disampaikan oleh masing-masing satker dan Polsek jajaran yang ada di Polresta Mataram sebagai laporan hasil kerja masing-masing satker selama bulan September 2024.

“Gelar Operasi (GO) ini sebetulnya adalah kegiatan evaluasi dari hasil kerja satker dan Polsek jajaran yang ada di Polresta Mataram yang dilakukan setiap bulan dengan tujuan tentu untuk meningkatkan atau mengoptimalkan hasil yang ingin dicapai dari keberadaan Polresta Mataram, “ucapnya.



Untuk meningkatkan kinerja personilnya, Orang nomor satu di Kepolisian tingkat Kota Mataram ini menghimbau personilnya untuk memantau setiap perkembangan informasi terutama informasi dari Polda NTB yang disampaikan di WAG Polresta Mataram.

Terkait kegiatan - kegiatan yang dilakukan selama tahapan pilkada agar di persiapkan dengan baik dari awal seperti Pengamanan kegiatan Kampanye, debat Paslon jika ada, serta tindakan yang harus dilakukan bila mana terdapat laporan dugaan pelanggaran Pemilu.

Kapolres berharap agar segala kekurangan yang masih terjadi pada bulan ini maka lewat GO diharapkan dapat dibenahi sehingga kedepan kekurangan tersebut dapat disempurnakan.

Dalam penyelesaian suatu masalah, diharapkan agar melibatkan stakeholder

terkait sehingga pengambilan keputusan akan lebih muda dilakukan.

“Kami berharap dengan berbagai langkah yang kita lakukan tujuan utama untuk menciptakan Situasi Kamtibmas yang kondusif sehingga memberikan rasa aman, nyaman di tengah masyarakat, “ pungkasnya.

Kegiatan GO September 2024 Polresta Mataram dihadiri Wakapolresta Mataram, Segenap PJU Polresta Mataram, Para Perwira, Kasi, Kasubbag serta Kanit Polresta Mataram, Seluruh Polsek Jajaran Polresta Mataram diantaranya Kapolsrk, Wakapolsek, Kanit Intel, Samapta, Reskrim serta Ka subsektor. (Adb)